

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Balthasar Bockwitz an August Hermann Francke.

Bockwitz, Johann Balthasar

Hoym, 01.02.1723

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-59156](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-59156)

1723 B.II. 3.II

x

Monsieur.

A 177

22

Perdonnez Monsieur, que j'ose pren-
dre la hardiesse, sans être connu
des personnes, d'accompagner par
ces peu de lignes, incluses de Mr.
le Baron de Rochow. Il y a 6.
ans, que j'ai eu le bonheur d'occu-
per le poste de son Gouverneur
à Casfel, ce qui fait, qu'il m'a char-
gé de vous faire rendre la pre-
sente pour mon adresse: Vous
priez très-humblement Monsieur
de me faire tenir la réponse par la

12

même route. Le dit Mr. Baron
possède toutes les qualités d'un
véritable honnête Homme, et
le caractère d'un bon chrétien.
Et lorsqu'il a l'intention de voir
l'été prochain la célèbre Académie
de Halle, il aura en même tems
le plaisir de Vous faire la reverence
et de Vous dire de bouche, com-
bien il estime les rares merites
et la renommée, que Vous Vous
êtes acquise par tout le monde. Si
Vous plaît Monsieur d'honorer Mr. le
Baron de Vöhr, reponse Vous m'avez
quadrés par la lettre par la poste de
Halberstadt à Hoymb à la première
occasion, ou je suis engagé à
présent aux services de Son Al.

X
Altesse Serenissime Monseigneur
le Prince d'Anhalt Bernbourg, élant
avec une profonde veneration

Monsieur

Hoymb ce 1. Fevrier
1713.

Votre tres-obeissant Serv^t
Jean Balthasar Boewitz.
Gouverneur de L. A. S.^m
Meyfroy les Princes d'Anhalt
Hoymb.